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• CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
Instituído Pela Lei Municipal n°455 de 07 de agosto de 1991. 

Reformado pela lei Municipal n°652 de 18 de setembro de 1998 

REUNIÃO ORDINARIA 

ATA 06/202'2. 

Aos dia Vinte nove de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se na sede 
do Conselho Municipal de Saúde / MS, localizada na Rua Urias de Almeida n°245 

sala 02, os membros do Conselho Municipal de Saúde sendo os 
representantes do Seguimento dos Usuários do SUS: Rodolfo Dias Pinto—
Titular (presente) e Karina Saldanha Pinto — suplente (ausente), Irene Joaquim 
dos Santos — Titular (presente) e Geisa lonara Barbosa Flores — suplente 
(presente), Noemy Garcia Martins — Titular (presente), Jussara dos Santos --
Suplente ( presente), André Luiz de Mattos Ancel — Titular (Ausente), João 
Alonso Lima — Suplente ( Ausente) 	Seguimentos dos trabalhadores do 
SUS: Mariza Boeira Miranda — Titular (Ausente) e, Carlos Jose Britez Lopes—
tituiar (presente) e Ester Figueiredo — Suplente ( presente); Seguimentos dos 
gestores prestadores do SUS : Cezar Soares Filho — Titular (ausente) e  
Tamara  Coimbra de Lima — Suplente (presente);  Pamela  Tuanne de Oliveira 
Pereira — Titular (presente); Gildo  Galindo  — Suplente (ausente). 0 presidente 
Rodolfo Dias Pinto inicia a reunião as 13:10hrs 

O presidente do  CMS  iniciou a reunião as 13:10 hs  corn  a primeira pauta — 
Apresentação da prestação de contas do 2° quadrimestral (Maio, junho, julho e 
agosto) de 2022. Aprovação dos balancetes (Janeiro, fevereiro, março e abril). 
A conselheira  Pamela  Tuanne fez a explanação do 2° quadrimestral e solicitou 
que marque a audiência pública para apresentação do 1° quadrimestral, 
posteriormente os balancetes foram aprovados pelos conseiheiros. Reunião se 
encentu as 14:50 hs. 



a reunido se encerrou 14:08 h. 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
Instituido Pela Lei Municipal n'Ll.55. de 07 de agosto de 1991. 

Reformado pela lei Muniçipal n°652 de 18 de setembro de 1998 

REUNIÃO ORDINARIA 

ATA 07/2022 

Aos dia 18 de novembro dois mil e vinte e dois. reuniram-se na sede do Conselho 
- Mtuaicipal de Saúde / MS, localizada na Rua Urias de Almeida n°245 - sala 02, os 
membros do Conselho Municipal de Saúde sendo os representantes do Seguimento dos 
Usuários do SUS: Rodolfo Dias Pinto- Titular (Presente) e KarMa Saldanha Pinto - 
suplente (Ausente), Irene Joaquim dos Santos - Titular (Presente) e Geisa Ionara Barbosa 
Flores - suplente (Ausente), Noemy Garcia Martins- Titular (Presente), Luciana Oliveira 
Matos - Suplente ( Ausente),  Andre.  Luiz de Mattos  /kneel  - Titular (Ausente),  Joao  
Alonso Lima - Suplente ( Ausente) 	Seguimentos dos trabalhadores do SUS: 
Mariza Boeira Miranda - Titular (Ausente), Ester Figueiredo - suplente (Presente), ), 
Carlos Jose Britez Lopes - Titular (Ausente), Tamires Trindade Gaspar + (suplente ) 
ausente, Seguimentos dos gestores prestadores do SUS : Cezar Soares Filho - Titular 
(Ausente) e  Tamara  Coimbra de Lima - Suplente (presente);  Pamela  Tuanne de Oliveira 
Pereira - Titular (Ausente; Gildo  Galindo  	Suplente (Ausente). 0 presidente Rodolfo 
Dias Pinto inicia a reunido as 13:1 Ohrs 

0 presidente do  CMS  iniciou a reunido as 13:10 analisando os balancetes do mês de maio 
e junho, o presidente sugeriu que os balancetes sejam aprovados com ressalvas. As pautas 
são: A provação dos balancetes de (Maio e junho) 2022, aprovado com ressalvas. 
Aprovação da Programação Anual de Saúde-PAS,  do ano de 2022. Apresentação: a 
apresentação  sera.  de Peryson Ap. Bondiman Alves, Assistente Administrativo. Alteração 
da Meta 4: Manter em 60% da proporção de gestentes com pelo menoa 6(seis) consultas  
pre-natal realizadas, sendo a primeira a 12° semana de gestação, conforme preconizado 
peio Ministério de saude. Que esta Inserida na Diretriz: Qualificação da Atenção Primária 
e as Redes de Atenção a  Saud;  e Objetivo: Articular a rede de atenção saúde materna e 
infantil com garantia de acesso, acolhimento e resolutividade. Durante a apresentação o 
presidente solicitou que seja revisto o calendário dos atendimentos nas unidades básicas 
de saúde, para que não haja coincidências de em uma unidade estar com atendimento a 
gestantes e em outras unidades terem atendimento carcerário ou visita domiciliar. O.  
presidente do conselho fez o questionamento dos coletes, que foi explicado pela 
conselheira  Tamara  que o conselho tem que mandar urh oficio com tamanho e modelos, 
uma pauta que o presidente do conselho colocou foi cobre uma aquisição de um Datashow 
com urna tela para o conselho, para apresentações e reuniões, aprovado pelos conselheiros 



CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
Instituído Pela Lei Municipal n°455 de 07 de agosto de 1991. 

Reformado pela lei Municipal n°652 de 18 de setembro de 1998 

REUNIÃO ORD INARIA 

ATA 08/2022 

Ao dia 16 de dezembro dois mil e vinte e dois, reuniram-se na sede do Conselho 
Municipal de Saúde / MS, localizada na Rua Urias de Almeida n°245 — sala 02, os 
membros do Conselho Municipal de Saúde sendo os representantes do Seguimento dos 
Usuários do SUS: Rodolfo Dias Pinto— Titular (Presente) e KarMa Saldanha Pinto — 
suplente (Ausente), Irene Joaquim dos Santos — Titular (Presente) e Geisa Ionara Barbosa 
Flores — suplente (presente), Noemy Garcia Martins — Titular (Ausente), Luciana de 
Oliveira Matos — Suplente ( Ausente), André Luiz de Mattos Ancel — Titular (Ausente),  
Joao  Alonso Lima — Suplente ( Ausente) 	Seguimentos dos trabalhadores do SUS: 
Mariza Boeira Miranda — Titular (Presente) e Tamires Trindade Gaspar- (Presente)e José 
Carlos Britez Lopes- Titular (Ausente) e, Ester Figueiredo — suplente (Ausente) 
Seguimentos dos gestores prestadores do SUS : Cezar Soares Filho — Titular (Ausente) 
e  Tamara  Coimbra de Lima — Suplente (presente) e  Pamela  Taunne de Oliveira Pereira - 
Titular (Presente) e Gildo  Galindo  — Suplente (Ausente). 

O presidente do  CMS  iniciou a reunião as 13:00 com a pauta: A provação dos balancetes 
de (Julho e agosto) 2022, os balancetes foram aprovados por unanimidade. Alteração para 
ajuste no plano Municipal de  Sande  2022-2025: Substituição da palavra Bolsa Família 
para a nova nomenclatura Auxilio Brasil na Diretriz n°I.1, na Meta de n°1.1.4. Alteração 
na Diretriz n°1.3 que era 01 avaliação anual mudando para 02 avaliações anuais. *Inclusão 
do  PAS  2023 comas seguintes alterações: *Retirada a Ação- Realizar o rastrearnento de 
portadores de doenças crônicas para avaliação de risco através de protocolos. Inclusão 
Ação: Ação; Realizar Capacitação para Novos técnicos para atuarem em sala de vacina. 
Ação: Orientar paciente de exames de colesterol total e frações de triglecerideos 
necessitam de 12 horas de jejum e de 12 horas para não ter alterações no exame de 
hemoglobina glicada . Ação: Encaminhar pacientes obesas gestantes para as práticas 
integrativas complementares-Auriculoterapia com o profissional fisioterapeuta. Ação 
realizar levantamento das Demandas reprimidas inseridas no sistema a cada 6 meses: 
Ação: Realizar visita da gestante  ern  ambiente hospitalar a fim de ter mais tranquilidade, 
segurança e humanização na hora do parto. Ação: Utilizar Classificação de Risco nos 
atendimentos em ambiente hospitalar. Ação: Realizar Notificação de tentativa de 
suicide°, entragar a mesma a vigilância e a mesma irá comunicar a Enfermeira 
Coordenadora da estratégia de  Sande  da Família a qual o paciente pertence a essa estará 
passando o caso ao psicólogo da sua unidade para atendimento e acompanhamento bem 
como da equipe Multiprofissional. Ação: Levar o imunizantes em todas as ações de saúde 
e de outras  Areas  quando houver parceria. A9-an:  Solicitar que o profissional 
Fisioterapeuta/Terapeuta Ocupacional realize, nas unidades e - saúde com os 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
Instituído Pela Lei Municipal n°455 de 07 de agosto de 1991. 

Reformado pela lei Municipal n°652 de 18 de setembro de 1998 

REUNIÃO ORDINARIA 

ATA 08/2022 

trabalhadores dos setores alongamentos matinais, Ação: Orientar os profissionais de 
saúde quanto a ergonomia correta em seu local de trabalho. Ação: Levar Imunizantes em 
todas as ações de sonde e de outras áreas quando houver parceria. Aprovação do 10  e 2° 
relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior (RDQA),2022.2 Conferencia Municipal de 
Saúde 2023. 0 presidente abordou sobre a 170  conferencia nacional de saúde, sendo assim 
temos que fazer a conferencia municipal de saúde, foi discutido as datas, palestrantes e 
organização, as datas que foram sugeridas 10 e 24 de março, analisando os palestrantes. 
Nada mais havendo e aprovado pelo pleno, o presidente encerr u-atreunião as 15200 hs.  i f  
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
Instituído Pela Lei Municipal ri°455 de 07 de agosto de 1991. 

Reformado pela lei Municipal n°652 de 18 de setembro de 1998 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

ATA 03/2023 

Aos dia três de fevereiro de dois mil vinte três, reuniram-se na sede do Conselho 
Municipal de  Sande  / MS, localizada na Rua Urias de Almeida n°245 — sala 02, os 
membros do Conselho Municipal de  Sande  sendo os representantes do Seguimento dos 
Usuários do SUS: Rodolfo Dias Pinto— Titular (Presente) e  Karim  Saldanha Pinto — 
suplente (Ausente), Irene Joaquim dos Santos — Titular (Presente) e Geisa Ionara Barbosa 
Flores — suplente (ausente), Noemy Garcia Martins — Titular (Presente), Luciana Oliveira 
Matos — Suplente ( Ausente), André Luiz de Mattos Ancel — Titular (Ausente), João 
Alonso Lima — Suplente ( Ausente) 	Seguimentos dos trabalhadores do SUS: 
Mariza Boeira Miranda — Titular (Presente), Tamires Trindade Gaspar Suplente 
(Presente) Ester Figueiredo — suplente (Ausente) Carlos José Britez Lopes — Titular 
(Presente), Seguimentos dos gestores prestadores do SUS : Cezar Soares Filho — 
Titular (Ausente) e  Tamara  Coimbra de Lima — Suplente (presente);  Pamela  Tuan_ne de 
Oliveira Pereira — Titular (Presente); Gildo  Galindo  — Suplente (Ausente). 0 Presidente 
do  CMS  iniciou a reunião as 13:10 analisando os balancetes para que sejam aprovados. 
A pauta 6: Aprovação dos balancetes de (setembro, outubro, novembro e dezembro) 2022, 
foram aprovados pelos conselh& os .e encerrou a reunido as 14:29. 
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